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Barrierefreie Fuß- und Radwegebrücke über die Fulda

Zeitlicher Ablauf

14.07.2016 Beschluss der Stadtverordnetenversammlung des Investitionsprojektes 700.000€ | städtischer Anteil ca. 250.000€

15.08.2017 Förderantrag "Zukunft Stadtgrün" 700.000€ | städtischer Anteil ca. 250.000€

Kein anderer Kenntnisstand innerhalb der Verwaltung

bis 10.2017 Bestandsaufnahme des Gebietes Nutzung, Bauwerke, Bepflanzung, Gewässer

bis 10.2018 Untersuchung Umbau/Neubau Varianten: Neubau an anderer Stelle; Umbau der Rampen und 

Verbreiterung der Brücke

23.10.2017 Untersuchung Umbau/Neubau Vereinbaren eines Treffens mit UNB, UWB bezüglich Genehmigung. 

Fest-stellen der Kriterien (Barrierefrei, Si-cherheitsraum, Fahrrad 

Begegnungs-verkehr)

07.11.2017 Vorort – Abstimmung zwischen UNB, UWB und Stadt Hydraulische Untersuchung durch Firma den Genehmigungsbehörden 

vorlegen

16.11.2017 Kenntnisnahme der Stadtverordnetenversammlung über aktuellen Planungsstand 700.000€ | städtischer Anteil ca. 250.000€

Kein anderer Kenntnisstand innerhalb der Verwaltung

20.11.2017 Ablehnung Förderantrag "Zukunft Stadtgrün"

21.11.2017 Beginn Vorbereitung alternativer Förderantrag EFRE Abgabe des neuen Förderantrags erst Anfang Feb 2018 möglich

13.12.2017 Ortsbegehung und Abstimmung mit Ingenieurbüro zur Vorbereitung einer Kostenschätzung 

und Machbarkeitsstudie

Beauftragung sbp Konstruktionsvor-schläge, Kostenschätzung, 

Zeitplan,  Machbarkeitsstudie

20.12.2017 Rücksprache mit Herrn Papst bzgl. Förderantrag

18.01.2018 Zeitplanung und Kostenschätzung durch Ingenieurbüro erhalten 1,35 Mio Zeitschiene "normal case"

24.01.2018 Antwort von Herrn Keil bzgl. Aufgliederung der Baunebenkosten (brutto) Objektplanung 90.000     Tragwerksplanung 80.000

Bauleitung 40.000      Prüfingenieur 40.000 

Gutachten* 50.000` 

Summe 300.000

* Baugrund, ggfs.WInd, Naturschutz

24.01.2018 Rücksprache mit Harth und Bode bzgl. Bepflanzung entlang der Rialtobrücke und des 

potenziellen neu-en Standorts > Entfernen entsprechender Gehölze noch in dieser Periode 

(bis Ende Februar 2018)

24.01.2018 Telefonat mit Herrn Dittmar (UNB) bzgl. zuständige Genehmigungsbehörde.

Neubau > ONB
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25.01.2018 Eingang Machbarkeitsstudie von sbp

26.01.2018 Ortstermin gemeinsam mit Höfer  bzgl. Bepflanzung entlang der Rialtobrücke und des 

neuen Standorts

05.02.2018 Versand Förderantrag EFRE

13.02.2018 Besprechung mit sbp, Heß, Harth, van Horrick und Nuhn Grundlagendaten, weitere Vorgehensweise, Bodengut-achten, 

Kriterien für die Ausschreibung der Planungsleistungen

26.02.2018 Anfrage durch Herrn Papst von Wi-Bank bzgl. Nachreichen weiterer Unterlagen für die 

Förderstelle

Unbedenklichkeitsbescheinigung der Baubehörde und die 

wirtschaftliche Leistungsfähigkeit

28.02.2018 Schriftliche Anfrage an Genehmigungsbehörden bzgl. kurzer Stellungnahme zur 

Ausstellung einer Unbedenklichkeitsbescheinigung für Förderstelle

Anfrage von Herrn Papst vom 26.02.2018

Bis 16.02.2018 IBV in HAD (Planungsleistungen) Submission am 16.02.2018

14.03.2018 Hessentagsbeirat - Beschluss zu Vergabe der Planungsleistungen ca. 220.500€ netto (reine Planungsleistungen)

19.03.2018 Magistratssitzung - Beschluss zur Vergabe der Planungsleistungen ca. 220.500€ netto (reine Planungsleistungen) einstimmig beschlossen

22.03.2018 Zusammenstellung der einzureichenden weiteren Unterlagen für Herrn Papst. Noch 

ausstehend: Un-bedenklichkeitsbescheinigung der Baubehörde.

26.03.2018 Besprechung mit Herrn Keil (sbp), van Horrick und Winter Terminabstimmung mit Genehmigungsbehörden

Vorbereitung Ausschusssitzung für Stadtplanung und Umwelt

04.04.2018 Inhaltliche Darstellung des Projektes für Herrn Müller (Wirtschaftsbetriebe) Formale Übergabe des Projektes an die Wirtschaftsbetriebe

09.04.2018 Magistratssitzung - Beschluss zur Übergabe des Projekts an die Wirtschaftsbetriebe auf die finanziellen Auswirkungen wird im Vertrag hingewiesen einstimmig beschlossen

25.04.2018 Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt - Kenntnisnahme aktueller Planungsstand finanzielle Auswirkungen sind detailliert dargestellt

26.04.2018 HFA - Beschluss zur Übergabe des Projekts an die Wirtschaftsbetriebe auf die finanziellen Auswirkungen wird im Vertrag hingewiesen Enthaltung der UBH Fraktion

30.04.2018 Magistratssitzung - Kenntnisnahme aktueller Planungsstand auf die finanziellen Auswirkungen wird im Vertrag hingewiesen

03.05.2018 Stadtverordnetenversammlung - Beschluss zur Übergabe des Projekts an die 

Wirtschaftsbetriebe

auf die finanziellen Auswirkungen wird im Vertrag hingewiesen Enthaltung von 3 Stimmen der UBH Fraktion

29.10.2018 Magistratssitzung - Ergebnisse der Ausschreibung Bauleistung - Zurückstellen des 

Projekts bis nach HT

Mehraufwand für Stadt würde auch mit erhöhtem Förderanteil bei ca. 

420.000€ liegen

31.10.2018 Ausschuss für Stadtplanung und Umwelt - Ergebnisse der Ausschreibung Bauleistung - 

Zurückstellen des Projekts bis nach HAT

Mehraufwand für Stadt würde auch mit erhöhtem Förderanteil bei ca. 

420.000€ liegen

01.11.2018 HFA - Ergebnisse der Ausschreibung Bauleistung - Zurückstellen des Projekts bis nach HT Mehraufwand für Stadt würde auch mit erhöhtem Förderanteil bei ca. 

420.000€ liegen

08.11.2018 Stadtverordnetenversammlung - Ergebnisse der Ausschreibung Bauleistung - 

Zurückstellen des Projekts bis nach HT

Mehraufwand für Stadt würde auch mit erhöhtem Förderanteil bei ca. 

420.000€ liegen


